



@diarioaldia

El primer *DIARIO GRATUITO* del Valle de Aconcagua

Diario Al día

Diciembre 2024
Edición N°887
Máx. 27-Min.8
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

PANQUEHUE ANUNCIA GRAN FESTIVAL DE VERANO



Con artistas del nivel de Los Vasquez y el humorista Diego Urrutia, Panquehue realizará su festival en enero.

Pág.2

Con una inversión de tres mil millones de pesos concluye el Programa Quiero Mi Barrio Villa Los Copihues

Pág.3

Invitan a la 1ra versión de “Expo San Esteban: La fiesta de la educación y salud” que exhibirá el trabajo de los departamentos municipales durante el año

Pág.6

Municipalidad de Los Andes invita a niños y niñas a escribir sus sueños al Viejito Pascuero



Educando con amor

matrículas disponibles

postula aquí www.colegioandeschile.cl

cach.colegioandeschile

Con una inversión de tres mil millones de pesos concluye el Programa Quiero Mi Barrio Villa Los Copihues

En el marco del aniversario número 30 de la villa y la inauguración de la Plaza Los Folcloristas.

El 12 de julio de 2019 se daba inicio oficial a la intervención de la Villa Los Copihues en la comuna de Los Andes. El municipio de Los Andes se adjudicaba el Programa Quiero Mi Barrio del Ministerio de Vivienda y Urbanismo. Comenzaba así el mejoramiento más importante de este barrio en sus 30 años de vida, con una inversión de más de tres mil millones de pesos que permitió la construcción de una nueva plaza, una multicancha, una plazoleta y el mejoramiento del 90 % de los block. Junto a la pavimentación de la calle principal Las Araucarias.

En el marco de su aniversario y adornado por la algarabía comunitaria del concurso de reinas y reyes, y el recorrido de carros alegóricos, se realizó el cierre oficial del programa que entregó su último hito a la comunidad, la remodelación de la Plaza Los Folcloristas.

En la ceremonia, sus orgullosos vecinos entregaron distinciones a quienes contribuyeron a este enorme cambio para el barrio. Fue así que la Junta de Vecinos distinguió a cerca de 50 personas.

Manuel Rivera, alcalde de Los Andes señaló su orgullo. “Me siento contento del trabajo realizado en el programa "Quiero Mi Barrio" en Los Andes, liderando tres iniciativas paralelas con el apoyo del Ministerio de Vivienda. Este esfuerzo ha permitido recuperar y mejorar nuestros barrios, especialmente Los Copihues, donde inicié mi carrera pública. Agradezco a todos los involucrados por su apoyo en esta labor comunitaria”.

Nerina Paz, Seremi (s) Minvu región de Valparaíso sostuvo que “el cierre es muy relevante porque es una obra que parte con un programa particular que es el programa Quiero Mi Barrio, pero va reuniendo a otros sectores y a otros ministerios para generar una mayor inversión. A su vez también pone a disposición programas propios del ministerio que se coordinan para poder terminar esta obra con esta magnitud de intervención”.

Cristián Aravena, delegado Presencial Provincial comentó que “el trabajo en comunidad es clave para los logros alcanzados en Villa Los Copihues, como la mejora de la vía, la nueva plaza y otros arreglos. Esto es resultado del esfuerzo conjunto de los servicios públicos, los dirigentes y los vecinos. Tras 30 años de trabajo, los resultados se reflejan en la renovación de los bloques, la multicancha y el pavimento”.



Invitan a la 1ra versión de “Expo San Esteban: La fiesta de la educación y salud” que exhibirá el trabajo de los departamentos municipales durante el año

El evento, que se desarrollará este miércoles 04 de diciembre, contará con las presentaciones artísticas de todos los establecimientos educacionales, así como los talleres desarrollados por salud. Además, se expondrán las prestaciones que las distintas unidades municipales, de salud y educación desarrollan durante el año.

Este miércoles 04 de diciembre, el municipio de San Esteban desarrollará la primera versión de la “Expo San Esteban: La fiesta de la salud y la educación 2024”, instancia que permitirá dar a conocer toda la oferta programática y el trabajo que las distintas unidades municipales, de salud y educación han desarrollado durante el año.

Esta iniciativa familiar y gratuita, tendrá lugar en la Plaza de Armas desde las 18,00 horas, y contará con stands de las distintas direcciones y departamentos, escuelas y talleres municipales que se ejecutan en la comuna. Asimismo, se realizarán las presentaciones artísticas variadas de establecimientos educacionales y de agrupaciones que participan en las clases impartidas por el departamento de salud.

“Están todos los vecinos invitados a participar con nosotros de nuestra primera versión de la Expo Salud, una iniciativa que tiene como principal objetivo poder dar a conocer a la comunidad el trabajo que durante todo el año desarrollan nuestros equipos. Para ello, es que dispondremos de toda la plaza de armas y de un escenario para presentaciones artísticas de colegios y de salud. Así que, la invitación está hecha para que vengan en familia a disfrutar y conocer”, afirmó Fernando Marín, alcalde (s).

Por su parte, el director del departamento de salud, Bernardo Vargas, agregó que “estaremos con cada uno de los programas: infantil, adolescente, adulto y adulto mayor, junto con todas las prestaciones que tenemos en nuestro dispositivos de salud. La idea es que sea una fiesta y nos acompañen”, finalizó.

En cuanto a la demostración que llevarán a cabo los establecimientos educacionales, Stefania Carvallo, Encargada extraescolar (s) de DAEM, aclaró que “participarán todas las escuelas con sus parrillas de shows, así como las redes que trabajan con nosotros, como la red de ciencias, de deportes, entre otras”.

Junto a todas las unidades municipales que participarán, también se contará con distintos servicios públicos que estarán mostrando su oferta programática así como también, el equipo de la Oficina Municipal Agropecuaria desarrollará un operativo de desparasitación de mascotas.



MINIMARKET
DONDE ARMANDITO

Todo lo que necesita tu hogar en un solo lugar

STORE

SANTIAGO BUERAS SIN NÚMERO, CURIMÓN
A UN COSTADO DEL RETEN DE CARABINEROS

Camila Cruz
MAQUILLAJE

NOVIAS:
ELEGANCIA Y LUJO

www.camilacruz.cl
@maquillajecamilacruz

SUSHI MONA
RESTAURANT & SUSHI BAR

LUNES Y MARTES: DE 12:00 A 22:30 HRS
MIÉRCOLES A SÁBADO: 12:00 A 23:30 HRS
DOMINGO: 14:00 A 21:00 HRS

Avenida Miraflores #1219

+56 9 7889 0103 2 2985 6639

VICTORIA CALDERÓN ABOGADA

NUESTROS SERVICIOS

- Derecho Aguas y Minero
- Derecho Penal
- Derecho de Familia
- Derecho Civil

SOLO WHATSAPP (+56 9) 8237-2868

Inscríbete a nuestro Newsletter y recibe todos los días el Diario Al Día en tu mail



Sólo debes llenar el formulario



EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

Mar		8°		27°
Mié		8°		26°
Jue		7°		24°
Vie		7°		26°
Sáb		9°		27°
Dom		10°		26°

Panquehue se viste de fiesta: Gran Festival de Verano 2024 con destacados artistas

La comuna de Panquehue se prepara para recibir el verano con uno de los eventos más esperados de la temporada: su tradicional Festival de Verano, que este año promete ser inolvidable gracias a una espectacular parrilla de artistas.

El festival se realizará los días viernes 10 y sábado 11 de enero en el recinto municipal, con acceso gratuito para toda la comunidad.

El evento contará con una variada oferta de música, humor, danza y una competencia que destacará los talentos locales e invitados.

Programación Oficial

Viernes 10 de enero

Los Vásquez: El dúo romántico más exitoso de Chile será el plato fuerte de la noche.

Diego Urrutia: El humorista del momento traerá risas y diversión a todo el público.

Competencia: Los mejores talentos se enfrentarán en el escenario.

Tributo oficial a Ricardo Arjona: Un viaje musical por los grandes éxitos del cantautor guatemalteco.

Ballet Folclórico Tradición Chilena: Color y tradición en una presentación imperdible.

Los Viking's 5: La fiesta se encenderá con los grandes clásicos tropicales.

Sábado 11 de enero

Illapu: Íconos de la música latinoamericana, su presentación promete ser mágica.

Cebolla y Bodoque: Humor fresco y entretenido para toda la familia.

Tributo oficial a Maná: Reviviendo los éxitos de la emblemática banda mexicana.

Canciones finalistas: Los mejores intérpretes de la competencia brillarán en el cierre.

Ballet Parroquial Pangué: Talento local que refleja la cultura de la región.

Sonora Barón: El broche de oro con una explosión de ritmos tropicales.

Un evento para toda la familia

El festival, organizado por la Municipalidad de Panquehue, busca no solo entretener, sino también promover la cultura y el turismo local. La invitación es a disfrutar de dos noches llenas de emoción, donde artistas de renombre y el talento local se unirán para ofrecer un espectáculo inolvidable.



Municipalidad de Los Andes invita a niños y niñas a escribir sus sueños al Viejito Pascuero

El espíritu navideño llena de alegría la comuna de Los Andes con una iniciativa que se ha convertido en tradición: las cartas al Viejito Pascuero. La Municipalidad de Los Andes, en su compromiso por preservar las costumbres que fortalecen la unión y la esperanza, ha abierto nuevamente la invitación a niños y niñas para participar en esta actividad mágica.

El alcalde Manuel Rivera anunció que a partir de este lunes 2 de diciembre, se han instalado cinco buzones navideños en distintos puntos de la comuna para que los niños y niñas entreguen sus cartas. Estas serán recibidas hasta el viernes 13 de este mes, mientras que los regalos serán entregados el 21 de diciembre en una gran fiesta navideña en el anfiteatro del Parque Ambrosio O'Higgins.

Los puntos de recepción de las cartas son la Municipalidad de Los Andes en calle Esmeralda, la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO) en calle Las Heras con Membrillar, el Centro Cultural, en calle Maipú, CESFAM Centenario y la Casa de la Mujer en la Población Alonso de Ercilla. El alcalde destacó la importancia de transmitir el verdadero espíritu de la Navidad: “Queremos que los niños expresen sus deseos con inocencia, priorizando valores que enriquezcan nuestra comunidad. Las cartas serán seleccionadas bajo este criterio, para que el Viejito Pascuero entregue los regalos durante nuestra celebración”.

Por su parte, el Viejito Pascuero envió un mensaje especial a los niños: “Queridos niñitos y niñitas, los invito a participar, envíenme sus cartas que yo estaré esperándolas para saber cómo se han portado”. Nilsa Cossio, directora de DIDECO, añadió que esta invitación es para niños y niñas de hasta 10 años. Para participar las cartas deben incluir el nombre completo, dirección, un teléfono de contacto y edad.



Ya disponible en Spotify

Disco tributo a The Beatles estrenó pianista de aconcagua Sebastián Gesser

El músico del Valle Aconcagua, Sebastián Gesser, estrenó un álbum tributo a The Beatles, que ya se encuentra disponible en las principales plataformas de distribución digital de música.

El disco se llama "Inolvidables de Abbey Road" y contiene ocho de los temas más icónicos de la banda de Liverpool, entre los que se incluyen las versiones en piano instrumental de Yesterday, Hey Jude y Let it Be.

Según señaló Gesser, el título de este trabajo, se refiere a los músicos de la banda inglesa y al nombre del estudio de grabación, donde grabaron la mayor parte de su repertorio.

En el mismo contexto, la portada está construida con figuras LEGO, inspirada en la icónica carátula del álbum "Abbey Road", del cuarteto inglés.

"Aquí no solo van a encontrar temas en piano que pertenecen al Álbum Abbey Road. También, por ejemplo, he seleccionado clásicos como All You Need is Love o Penny Lane, que fueron parte de las producciones "Magical Mystery Tour" y el mismo sencillo denominado "Penny Lane/Strawberry Fields Forever", respectivamente", explicó el músico de Aconcagua.

Las sesiones de grabación del disco, comenzaron en septiembre de este año, con la producción de Yesterday, en un piano de cola acústico. Luego, se continuó con la versión de Let it Be, donde Sebastián Gesser, interpretó también, los solos de guitarra eléctrica, percusión y arreglos de batería.

Para los solos de guitarra de los temas de George Harrison y Ringo Star, Something y Octopus's Garden - respectivamente-, fue invitado el talentoso músico de San Esteban, Raúl Pacheco (PAXECO), quien trabajó en la búsqueda de un sonido vintage, fiel a los originales de los Beatles de la segunda mitad de los 60's.

Finalmente, el pianista realizó un llamado para que apoyen este lanzamiento, que se puede reproducir en cualquiera de las plataformas de distribución musical que lo contienen, entre las que destacan Spotify, Apple Music, Amazon, Amazon Music, Pandora, YouTube Music y Deezer.



05-06 DE DIC

2024

Al día



Universidad de Aconcagua

11.00 AM

CUARTA CONVENCION DE GENERO
DEL VALLE DE ACONCAGUA
"VALENTINA ALDUNCE"



✉ mi_delvalledeaconcagua@gmail.com



PRESENCIAL Y ON LINE

Ahora & Terapias

Salud Mental Digital

www.ahorayterapias.cl